

## ABSTRAK

**Zinda Winarfi.** 2013/1302098. Petani Cassiavera Beralih Menjadi Penambang Pasir Di Desa Siulak Deras Mudik, Kecamatan Gunung Kerinci (1998-2020). *Studi Kasus: 8 Orang Petani Cassiavera*. **Skripsi**, Jurusan Sejarah, Prodi pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, UNP 2021.

Skripsi ini menjelaskan tentang petani *cassiavera* beralih menjadi penambang pasir di desa Siulak Deras Mudik, Kecamatan Gunung Kerinci (1998-2020) *Studi Kasus: 8 Orang Petani Cassiavera*. Berdasarkan latar belakang perkembangan kehidupan sosial ekonomi masyarakat sejak tahun 1998-2020. Adapun permasalahan penelitian dirumuskan sebagai berikut: “Bagaimana perkembangan kehidupan sosial ekonomi masyarakat petani *cassiavera* setelah beralih menjadi penambang pasir di desa Siulak Deras Mudik (1998-2020) berdasarkan Studi Kasus dari 8 Orang Petani Cassiavera?. Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan perkembangan 8 orang petani *cassiavera* yang beralih menjadi penambang pasir ditinjau dari aspek kehidupan sosial ekonomi di desa Siulak Deras Mudik Kecamatan Gunung Kerinci sejak tahun 1998 sampai 2020.

Metode yang digunakan adalah metode penelitian sejarah. Langkah-langkahnya seperti Heuristik yaitu mencari dan mengumpulkan informasi dari sumber primer dan sumber sekunder. Sumber primer diperoleh melalui lisan, yaitu wawancara dengan informan yang terlibat langsung dengan pekerja penambang pasir di desa Siulak Deras Mudik, yaitu masyarakat desa itu sendiri. Selain itu juga diwawancarai petani yang memilih menambang pasir. Kritik Sumber meliputi kritik internal dan eksternal, yaitu dengan melakukan pengujian terhadap keaslian dan kesahihan informasi yang diperoleh baik dari studi pustaka maupun dari wawancara. Interpretasi yaitu menafsirkan dan menghubungkan fakta-fakta yang ada. Selanjutnya historiografi yaitu penulisan dalam skripsi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa setelah petani *cassiavera* beralih menjadi penambang pasir di desa Siulak Deras Mudik mengalami perkembangan yang berarti sejak tahun 1998 sampai 2020. Kehidupan sosial ekonomi masyarakat berkembang sejak 8 orang petani *cassiavera* yang mulai beralih menjadi penambang pasir. Proses terjadinya peralihan mata pencaharian tahun 1998 sampai 2020 berlanjut dengan masyarakat lainnya. Pada tahun sebelum juga ada yang menambang pasir namun tidak sebanyak setelah terjadinya krisis moneter 1997, kemudian pekerja penambang pasir bertambah dan berkembang dari tahun 2000 sampai 2010 dan perkembangan kehidupan sosial ekonomi yang melaju pesat setelah lokasi penambang menjadi pemilik pribadi dan perkembangan penambang pasir banyak membawa para pekerja yang lain ditempat penambang tahun 2010 sampai 2020.

**Kata Kunci :** Petani *Cassiavera*, Penambang Pasir, Peralihan